

経営学部 2年 北野 大和

マレーシア研修で忘れられないエピソードは、Writing の試験です。これまで Writing で 200 語以上の英作文を書いたことはなかったです。が、研修での Writing の語数は約 400 語で、自分の実力より遥かに超える語数を使って英作文を作成しなければいけませんでした。しかし、試験に合格することを目指して授業に励み、自習学習の努力をしました。粘り強く努力をした結果、試験に合格することができ、この達成感と嬉しさがとても大きく、実力では合格できなかったレベルから必死に勉強を頑張って合格を掴み取った経験が忘れられないエピソードとなりました。この経験から学んだことや得たものを今後の進路に活かしていきたいです！また、留学前後では、人とコミュニケーションを取ることへの意識が大きく変化し、コミュニケーションを取る楽しさを学びました！



経営学部 2年 植木 海南子

通学で利用するバスの運転手はフレンドリーでマレーシアのことや、彼の生活について教えてくれたり、私たちも日本語を教えたり、日本のお菓子をあげたりと毎朝のバスの運転手との会話がとても楽しく英語でコミュニケーションがとれることに嬉しく、またもっと英語を話せるようになりたいというモチベーション UP に繋がりました。クラスの仲間だったアラビア人学生は積極的に話すことができましたが、文法や正しいスペルを書くことが苦手で、話すことが苦手な私にとって、間違ってもいいからもっと自信をもって話をしていくことを彼らから教わることもできました。このマレーシア留学を通して、世界と繋がっていたいという思いが膨らみ、海外で活躍できる仕事に就きたいという思いが強くなりました！

